
第1回学連総会　議事録 
 
【開催日時】　2025年4月27日（日曜日）15：00～16：00 
【開催場所】　大阪府大阪市北区万歳町１－６　Starsビル 
【議事録作成者】：副幹事長　中田真希（京都大学）、舩門哲生（大阪大学） 
【出席者】（敬称略） 

柿本源心、奥村友香、中田真希、舩門哲生、奥田優希、山野内拓海、島谷新太、金

柿実日子、角田兼志郎、野村優衣、黒澤香穂、小司凛音、根岸歩可、松本和佳（以

上対面） 
富田俊太、門井愛子（以上オンライン） 

議題1　セレクション不成立時の対応 
柿本 セレクションが不成立になったときに、諮問委員会の判断基準となる大会に

ついて考えたい。去年同様ロングセレの不成立時の対応に絞って考える

と、候補は東大OLK大会（6月29日）か、設楽町合併20周年記念 オリエン
テーリング大会兼第19回名椙大会（8月31日）であるが、後者は時期が遅
い。そのため東大OLK大会（6月29日）を候補とする 
 

 東大OLK大会（6月29日）はエリート、21A、20Aにクラスが分かれている。
そこで、諮問委員会が比較しやすいようにAクラスを対象としたい。セレク
ションに不安のある人はAクラスに出てほしい。これは、強制ではなく要請と
いう形で。 

 東大OLK大会で問題ないか→異議なし 
ロングセレ不成立時は東大OLK大会のAクラスを判断基準とする 

 

議題2　学連にしてほしいことアンケートの報告 
 
 
 
 

柿本 学連のお金の使い道について、前回会議で各大学にアンケートで募集する

ようお願いしたのでそれを共有してほしい。 

黒澤(京大) 
 

京大としては2つ、備品補助（SIAC購入補助、コンパス、デフ等の備品購入）
と、大会補助（インカレ参加費への補助、ランキングで枠を獲得した人へのセ

レクション参加費の補助、定例戦への補助をだし参加費を下げる） 

柿本 インカレの補助金について、現状でもエリートと一般で参加費に差があり、そ



柿本 学連のお金の使い道について、前回会議で各大学にアンケートで募集する

ようお願いしたのでそれを共有してほしい。 

こに補助金を出している。さらに、補助金を出してエリートになるインセンティ
ブをだすということか。もっと引き下げるということ？ 

黒澤(京大) 意見にはそこまでは書いていないが、参加費に補助金が出るのが全員に
とってわかりやすいのではないか。意見にあるのはインカレの補助金というよ
りも、ランキングで枠を獲得した人へのセレの参加費の補助という話。セレの
参加費が出るのであればランキングを上げるモチベーションにつながるし、
関西の競技力向上につながる。 

柿本 後述するセレクション制度改革とのつながりもあるので、最終的な制度を基
に、どうしたら今までと同じように大会に参加できるようになるか、ランキング
とセレクションのバランスを保つためにお金を使うというのはありだと思う。 

小司（立命） 前任との引継ぎの関係でアンケート結果が見れない。 

柿本 前任者に連絡を取って、後で結果をDiscordで共有してください。 

角田（阪大） インカレなどの公式大会の参加費の補助金を出すことと、インカレオフィシャ
ルへの補助金を出すという案が出た。 

柿本 インカレオフィシャル費については過去に京京立でも議論になった。確実に
学連加盟員の負担になっているし、大学によって負担が変わってしまうの
で、使い道としては良いと思う。 

富田(神大) 意見なし 

野村(奈良女） 意見なし 

門井(京女) 意見なし 

 
 
 
 

議題3　セレクション制度の意見募集 
 

柿本 昨年意見がまとまらなかった 
反省点は、個人個人に意見募集をしたため意見が割れ、それらをすべては

取り入れることができず、全体の支持を得られなかった。 
 

 今年度も、各大学から意見を募集する。それぞれの大学で議論して一つ案
を出してもらい、それらを持ち寄って次回総会で議論する予定。 

 
 
 



 

議題4　WMG寄付金について 

奥村  2027 へ学連として寄付を行うことについて、幹事会で承認がとれたのでそ
れについて周知する。 

 2027年に兵庫県で開催されるWorld Masters Gameについて、実行委員会
から資金援助の呼びかけがあり、学連として寄付を出すことになった。 

 学連主催の事業につき1万をWorld Masters Gameへの基金として積み立
てる。具体的には、定例戦2回、ロングセレ、スプセレ、ミセレの5回で一年間
に計5万円を積み立てる予定。期間は今年度と来年度。 

 その他、学連主催でないその他の学生大会にも寄付金を呼び掛け、協力が
あれば寄付金を学連で管理し、学連として実行委員会に渡す予定。 

議題5　業務連絡 
 

柿本 関西学連の広報誌であるフリーダムを発行するので、記事を書く人は寄稿
してください。 

柿本 本年度の諮問委員会は以下の通りになりました。 

 京都大学：毛利 
立命館大学：中谷 
京都女子大学：村井 
大阪大学：丸田 
神戸大学：織田 
奈良女子大学：穴田 
 

柿本 各校渉外の人は学連登録の作業をするようお願いします。 

 
その他質問 

小司 セレクションの改革は、来年度のセレクションから始めるということ？ 

柿本 来年度のセレクションのについての話です。 

山野内 セレクションを変えないという案は可能か？ 

柿本 可能です。各校で話し合って決めてほしいです。 
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